

## Wujudkan Ketahanan Pangan, Babinsa Desa Lebak Bersama Petani Tanam Padi

Agung widodo - [MAGELANG.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://MAGELANG.JURNALNASIONAL.CO.ID)

May 17, 2024 - 11:05



*(Foto Dokumen): Babinsa Koramil 06/ Grabag Serka Samijan Bersama Petani Saat Melakukan Penanaman Padi Jenis Mentik Wangi di Areal Milik Kelompok Tani Maju Makmur*

MAGELANG - Guna wujudkan ketahanan pangan di wilayah, Babinsa Desa Lebak Serka Samijan anggota Koramil 06/ Grabag Kodim 0705/ Magelang, melaksanakan tanam padi bersama petani di lahan seluas 1,6 Ha dengan jenis bibit Mentik Wangi.

Bentuk pendampingan yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 06/ Grabag sebagai salah satu upaya dukungan dan perhatian Babinsa dalam meningkatkan kesejahteraan pada petani di wilayah Dusun Suwiti Desa Lebak Kecamatan Grabag kabupaten Magelang, Jum'at (17/05).



Dengan adanya pendampingan secara maksimal, Babinsa Desa Lebak terus memberikan semangat kepada petani untuk menanam padi, agar sewaktu masa tanam hingga panen dapat lebih meningkat," ungkap Serka Samijan.

Ketahanan pangan sangat penting disetiap wilayah, terlebih di wilayah Kecamatan Grabag kabupaten Magelang. Untuk itu peran penting seorang Babinsa harus-benar benar membantu petani yang ada.

Pada pelaksanaan penanaman padi tersebut, Serka Samijan menyampaikan kami selaku Babinsa terus berkolaborasi dengan PPL setempat, sehingga bentuk pendampingan kepada petani akan lebih maksimal," imbuhnya.

Sutini( 58) salah satu anggota kelompok tani Maju Makmur menyampaikan, kami sangat terbantu dengan hadirnya Babinsa dalam membantu penanaman padi hari ini, sehingga proses tanam semakin cepat selesai," ungkap ibu dua anak tersebut.

Masih dikatakan Sutini, kehadiran Babinsa Desa Lebak disamping membantu penanaman padi, juga memberikan semangat tersendiri bagi kami selaku petani dalam meningkatkan produktivitas padi sebagai salah satu wujud peningkatan ketahanan pangan di wilayah.



" Semoga dengan adanya kerjasama antara petani dan Babinsa dalam membantu masyarakat dalam hal ini petani akan tercipta swasembada pangan di wilayah serta ketahanan pangan di Indonesia pada umumnya," pungkasnya.

Redaktur: Sertu Gunawan.